

# Une soirée sous le signe du partage

l'essentiel

L'assemblée générale de la section handball de l'Amicale laïque Agen a mis en exergue l'esprit de famille de ce club et sa farouche volonté d'exister dans le paysage sportif lot-et-garonnais.

« La performance de chacun doit bénéficier au groupe. Nous aimons beaucoup cette phrase d'un philosophe bien connu : « Ce que l'on pourra réussir ensemble sera toujours supérieur à ce que je pourrais réussir seul ». Signé Claude Onesta.

Vendredi dernier, au siège de l'Amicale laïque Agen, l'allocution de Frank Rollini prononcée à l'ouverture de l'assemblée générale de la section handball a été remarquée et remarquable.

Associant à ses mots son complice Philippe Lacombe, le coprésident du club a placé la soirée sous le signe du partage. Partage des résultats sportifs, des déceptions, des attentes au niveau des subventions allouées par la mairie d'Agen (notre édition d'hier), des joies, des coups de gueule, des inquiétudes, du casse-tête pour trouver des créneaux d'entraînement, des cheveux arrachés pour comprendre la tarification des licences, des espoirs, des ambitions...

Sur le plan sportif, comme nous le verrons dans notre édition de demain, « la saison a été presque



De gauche à droite : Fred Grava, secrétaire du club ; Jean Pinasseau, adjoint au maire ; Michel Simounet, président de l'Amicale laïque ; Frank Rollini et Philippe Lacombe, coprésidents de la section handball ; Emmanuelle Rollini, trésorière, et Gaston Vavelet. Christophe Gauthier, le président de comité, /Photo LPB

parfaite » pour reprendre l'expression de l'emblématique capitaine Élodie Favretto. Si les filles de l'équipe première sont entrées dans le domaine de l'extraordinaire avec leur épopée en Coupe de France, la palme revient au groupe des moins de 13 ans fille (en entente avec Foulayronnes) qui est invaincu.

## 298 licenciés et un déficit de 8 021 €

Avec une augmentation de près de 12 % du nombre de licenciés comme l'a souligné Gaston Vavelet, le club compte 298 adhérents. « C'est-à-dire une usine à gaz », a précisé le secrétaire Fred Grava. L'Amicale enregistre par contre un déficit de 8 021 €. Il est en grande partie expliqué par une baisse des partenaires privés. À ce sujet, Philippe Lacombe a

lancé un vibrant appel afin de grossir les rangs de la commission partenaire. Le club cherche de l'argent. La trésorière Emmanuelle Rollini a annoncé un budget prévisionnel de 100 000 €.

## L'émotion de Fred Grava

Cette « AG » marathon — elle a duré trois bonnes heures — a réservé aussi une séquence émotion lorsque Fred Grava, pilier du club, a reçu la médaille d'or de la Ligue d'Aquitaine. Philippe Lacombe lui a aussi remis la médaille de finaliste de la Coupe de France.

Un autre moment fort a été la projection de la bande-annonce des « Yeux rouges », le film du réalisateur agenais Christophe Vindis qui a joué au handball à Agen. Le DVD retrace l'aventure des filles en Coupe de France. Il sera

bientôt en vente.

Côté bonne nouvelle, Sébastien Goux, emploi avenir de l'AL Agen, a reçu son brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BPJEPS). Il en a informé l'assistance. Il a été chaudement félicité. Autre satisfaction, il y aura bien un tournoi de hand fauteuil en mai 2017 à Agen.

« Si seul on peut aller plus vite, c'est ensemble que nous irons plus loin », a dit Frank Rollini dans son discours. La famille de l'AL Agen a tout pour aller plus loin afin d'être reconnu comme un club fort du paysage sportif lot-et-garonnais est là.

Bertrand Chomeil

Hier : Reprise du dialogue entre la mairie et le club

Demain : D'excellents résultats sportifs

## LE PETIT COUP DE GUEULE DU COPRÉSIDENT

« Quand nous voyons des jeunes licenciés, voire de très jeunes licenciés, quitter le club, nous sommes déçus. Et quand nous entendons les discours qui se veulent justifier ces départs, nous sommes atterrés. Quand nous entendons que tel ou tel club se trouve être plus intéressant au niveau de la compétition proposée, cela nous donne une certaine nausée tant le retour

sur l'investissement des bénévoles est bafoué. Chaque partant peut se sentir valorisé parce que tel ou tel club lui demande de le rejoindre mais n'est pas Karabatic qui veut. Intégrer une équipe qui joue dans une division supérieure est-il plus valorisant que de participer à l'accèsion de son équipe ? C'est triste de voir l'attitude de nos clubs voisins en ce moment ». Frank Rol-

lini, le coprésident de la section handball de l'AL Agen, n'a pas mâché ses mots. Il n'a jamais cité les « clubs voisins » qui auraient fait leur marché à l'Amicale mais, selon nos informations, ce sont les clubs de Marmande et Brax qui sont dans le viseur. Ils auraient recruté des jeunes filles qui avaient intégré les sélections départementales.

B.C.